



**Nombre de alumno: Ana Rosa Juárez  
Álvarez**

**Nombre del profesor: Malaquías  
García Pérez**

**Nombre del trabajo: ensayo**

**Materia: orientación educativa Grupo:  
ciencias de la educación**

Estos años que llevo estudiando como universitaria el camino a sido largo y difícil en cada proceso, ya que el tiempo y las diferentes circunstancias me han llevado a saber organizar mis tiempos.

Para realizar las actividades no han sido fáciles con las nuevas tecnologías descubriendo así mismo diferentes aplicaciones para poder realizar las diferentes actividades que los profesores nos dejan en las actividades son nuevos retos para mis aprendizajes como así en cada actividad hay que tener tiempo para realizarlo bien teniendo en cuenta los criterios y de subir las actividades ya que no todos contamos con internet. Los aprendizajes llevados a lo largo son positivos ya que me ayudan a ser una persona responsable y además descubriendo nuevas formas de realizar las actividades facilitando de una manera en que también no lleve muchas realizarlo.

En todo momento ha existido las trabas al igual que reconozco que si las he hecho cuando aún se seguía estudiando en línea algunas de las actividades que nos dejaban me complicaban mas cuando se trata de utilizar diversas aplicaciones para realizar pedía ayuda a amigos que su carrera era de sistemas para que me los realizaran. Pero sé que este mal al no darme ese tiempo de investigar y de como hacer. En estos tiempos ya voy mejorando en realizar y ahora si darme ese tiempo de hacer, aunque no sea de excelencia pero que sea de mi propio trabajo y esfuerzo. Ya en casi termino de esta carrera y como futuro licenciada en ciencias de la educación es importante tener en cuenta los valores y la ética profesional para llevar a cabo los aprendizajes, al igual reconociendo que no es bueno evidenciarse a actos negativos que puedan perjudicar la imagen de un docente ya que se trabajar con niños y se debe tener una imagen que proyecte confianza entre otras personalidades.

Al estar autocalificándome a mí misma y reflexionando sobre los actos pasados, presentes y los futuros es un siete regular que debo reconocer que abra momentos en que uno colapsa ya sea por estrés o por otras situaciones y momentos buenos que facilite el proceso de mis estudios ya el camino es corto y solo falta meses para lograr esa meta que muchos en un inicio lo vimos inalcanzable.